

**En savoir plus sur :**

## **La Polyclinique du Ternois**

Hôpital de proximité, la Polyclinique du Ternois est un établissement privé, partenaire du Groupe AHNAC. La Polyclinique du Ternois est au cœur du projet territorial de santé de la Communauté de communes du Ternois, en partenariat avec la Polyclinique de Divion, le Groupement Hospitalier Artois-Ternois et les autres établissements du Groupe AHNAC.

Etablissement pluridisciplinaire de court et moyen séjour du Groupe AHNAC, la Polyclinique du Ternois accueille plus de 7.000 patients chaque année. Avec 84 lits en hospitalisation complète, 10 places en hospitalisation ambulatoire (Médecine polyvalente ; Soins de Suite et de Réadaptation polyvalents ; Soins de Suite et de Réadaptation spécialisés locomoteur), ainsi qu'un plateau de consultations avancées ; l'établissement compte près de 110 collaborateurs.

La Polyclinique du Ternois est dotée également d'un Service de soins non Programmés ouvert à tous, fonctionnant de 9h à 19h. Sans aucun dépassement d'honoraires, ce service permet une réponse de premier recours à la population en lui mettant à disposition des consultations de médecine générale sans rendez-vous.

Avec son plateau de consultations spécialisées multidisciplinaires et son plateau technique de rééducation, la Polyclinique du Ternois a pour ambition d'offrir à la population du territoire une offre de soins en médecine et en soins de suite et de réadaptation polyvalent et spécialisée.

### **Zoom sur le service Soins de Suite et de Réadaptation locomoteur en Hôpital de jour**

Le Docteur Thibaud SADER, Médecin spécialisé en médecine physique et de réadaptation, assure une prise charge rééducative pluridisciplinaire pour les patients qui nécessitent un suivi et une rééducation spécialisée pluriquotidienne, et dont l'état de santé et l'autonomie leurs permettent un retour à domicile chaque jour.

Avec des infrastructures totalement adaptées (salles de kiné individuelles, salle de rééducation en groupe, salle d'ergothérapie, cuisine thérapeutique, balnéothérapie), les soins prodigués spécialisé dans les affections de l'appareil locomoteur s'adressent aux patients en post-opératoire (chirurgie orthopédique, traumatologie, chirurgie du rachis...) ainsi qu'aux patients qui présentent une pathologie rachidienne ou tout autre affection de l'appareil locomoteur.



L'équipe médico-rééducative pluridisciplinaire est composée et d'une IDE dédiée à l'HDJ, de kinésithérapeutes, d'ergothérapeutes, de professionnels en activité physique adaptée, d'une diététicienne, de sophrologues, d'une art-thérapeute et d'une psychologue.

Le plateau technique, récemment rénové, comporte l'ensemble des infrastructures et le matériel nécessaires à la prise en charge des pathologies de l'appareil locomoteur et du rachis. L'établissement dispose également d'un bassin de balnéothérapie. Voir la vidéo de présentation du service sur Youtube au lien suivant : <https://youtu.be/JIZznII032w>

D'autre part, l'établissement est doté d'un plateau technique de radiologie permettant la réalisation des principaux examens radiographiques et échographiques. Enfin, des infiltrations échoguidées sont réalisées dans le service.

L'admission en Hôpital de Jour est conditionnée à un état de santé, une autonomie et un lieu de résidence permettant un retour à domicile chaque jour.

Voir la vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=JIZznII032w&t=27s>



En savoir plus sur :

## Le Groupe AHNAC

Créé en 1977, le Groupe l'AHNAC, association à but non lucratif, gère 18 établissements, et emploie 3.000 collaborateurs pour une offre globale de 1.571 lits. **Avec la volonté de construire, de l'Artois au Hainaut, un territoire d'avenir en santé**, le Groupe AHNAC s'attache à **conforter et développer le meilleur de l'offre de soins sans dépassement d'honoraires**. Son offre est structurée en deux pôles.

### Le Pôle sanitaire

- **2 Polycliniques** : La Clarence à Divion et Hénin-Beaumont,
- **1 Polyclinique affiliée** : Polyclinique du Ternois à Saint-Pol-sur-Ternoise,
- **1 Hôpital, Pôle de référence gériatrique et soins de proximité** : Riaumont à Liévin
- **1 Clinique** : Teissier à Valenciennes,
- **1 Centre de réadaptation fonctionnelle et cardiaque** : Les Hautois à Oignies,
- **1 Centre de Psychothérapie** : les Marronniers à Bully-les-Mines,
- **1 unité d'Hospitalisation à Domicile** : HAD du Hainaut à Valenciennes.

### Le Pôle médico-social

- **1 Unité de Soins de Longue Durée (USLD)** sur le site de Riaumont,
- **1 Centre de soins d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA)** sur le site de Riaumont
- **1 Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD)** à Liévin,
- **1 Résidence Autonomie Les Trèfles** à Barlin (24 studios),
- **6 EHPAD** (Achicourt, Barlin, Bully-les-Mines, Liévin (2), Noyelles-sous-Lens) offrant :
  - ✓ près de 300 lits permanents dont : 1 structure dédiée Alzheimer (EHPAD de Bully-les-Mines), 36 lits ciblés Unité de Vie Alzheimer (UVA), 2 Unités d'Hébergement Renforcé (UHR) de 26 places, 2 Pôles d'Activités et de Soins Adaptés (PASA) et 2 autres en projet, 1 Unité de Vie Alzheimer « Cantou » (EHPAD Denise Delaby de Liévin)
  - ✓ 7 lits d'hébergement temporaire
  - ✓ 14 places d'accueil de jour et 2 autres en projet.

### Le Pôle Formation

L'IFAS, situé à Oignie, forme les aides-soignants en formation initiale, et les personnels de santé en formation continue

Présidé par Dominique **DIAGO**, le Groupe AHNAC est dirigé par Olivier **DEVRIENDT**.

[www.ahnac.com](http://www.ahnac.com)